
Mein Aufzug zu Hause 

 
Nachdem es auch bei mir immer schlechter ging mit dem Treppensteigen, beschlossen meine Jungs, die Mama braucht jetzt flott  einen Aufzug. 
 

Also ging die Suche los, erst einmal im Internet. Zwar starteten wir eine mehrmalige Nachfrage bei mehreren Anbietern, doch gemeldet hat sich letztendlich nur 
einer. Dort fanden wir dann auch einen sehr kompetenten Berater,  der uns  dann zur Baumesse nach München einlud, wo wir uns verschiedene Aufzüge 
anschauen und ausprobieren konnten. Es wurde uns gesagt, dass wir evtl. sogar einen Zuschuss bekommen könnten.  
 

Nach längeren Planungen und Angeboten entschlossen wir uns dann für einen Innenaufzug und eine Außen-Hebebühne an der Treppe zur Haustür. Aufgrund des 
Deckendurchbruches innen benötigten wir dabei auch einen Statiker! Nach sehr guter Aufklärung, teilte man uns mit, dass man beim Landratsamt erst einmal 
einen Antrag zwecks Förderung stellen müsse. Dabei wurde uns von der Aufzugsfirma sehr geholfen. In diesen Anträgen wird ähnlich wie bei anderen 
Förderungen auch nach den Einkommensverhältnissen gefragt. Wir haben ein Viertel der Kosten als hilfreichen Zuschuss (10.000€) erhalten.  Die Förderung 
kommt vom Landratsamt wenn die entsprechenden Kriterien erfüllt sind. Der Rest muss durch Eigenmittel und/oder ein Förderprogramm der  KFW-Bank (über 
die Hausbank) erbracht werden.  
 

Wenn jemand auch solch ein Vorhaben plant, kann er sich gerne mit mir in Verbindung setzen. Weitere Informationen gebe ich gerne persönlich weiter. 
 

Hier noch ein paar Bilder von außen und auch innen. 
   
   
   
   
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

Wer Interesse hat, kann sich wie gesagt gerne bei mir melden. 
  

Viele liebe Grüße aus Bayern    
Hedi 


